



## Pelurus rambut - TIBOLLI

### TRIOXXY



**TIBOLLI**  
SALON PROFESSIONAL

✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 [www.globelife.com/gk-tibolli](http://www.globelife.com/gk-tibolli)

### TRIOXXY

#### membungkus kemasan - selamat tinggal rambut keriting dan tidak terkendali

produk-produk inovatif, komunikasi dinamis, trendi dan desain eye-catching. TIBOLLI adalah merek muda tapi dengan ide-ide yang jelas, yang dirancang untuk memukau, dirancang untuk mereka yang mencari sesuatu yang berbeda, sesuatu yang unik. Ini adalah pengobatan smoothing dari TIBOLLI mampu mengatur bahkan rambut paling memberontak. TRIOXXY sangat ideal bagi mereka yang ingin rambut lebih lembut, bersinar, sehat dan kuat. Trioxy adalah nama dari molekul yang laboratorium penelitian dan pengembangan TIBOLLI telah ditemukan dan dikembangkan khusus untuk perawatan rambut. Molekul TRIOXXY sebenarnya, sinergi protein yang mudah menembus rambut memperbaikinya dari dalam berkat sistem inovatif HDA Hydra Delivery System. Hydra Delivery System adalah teknologi yang merevitalisasi dan memperbaiki struktur rambut. Ini adalah sebuah sistem yang mencakup setiap helai, penyegelan dalam interior semua nutrisi dan pelembab. Campuran kuat protein TRIOXXY menembus setiap helai, memperbaiki kerusakan dan memelihara rambut, memperbaiki struktur. Perlindungan yang kuat ini akan melindungi rambut Anda dari kerusakan yang disebabkan oleh cuaca dan dengan gaya rambut berulang-ulang.

**metode penggunaan :** mencuci rambut dua kali dengan TIBOLLI PRE - TREATMENT SHAMPOO. Pre - keringkan rambut dengan pengering rambut 80%. Bagi kepala menjadi empat bagian. Trioxy menerapkan dengan kuas pada helai rambut dengan ketebalan 2 cm. Memijat kontra -besaran untuk memastikan bahwa produk tersebut menembus baik ke rambut. Sisir untuk membuang kelebihan apapun. Biarkan selama 5 sampai 35 menit (5 menit untuk rambut tipis dan dikelantang, 35 menit untuk rambut, tebal dan keriting). 100 % kering rambut sampai produk kering. Sel-sel benih di rambut helai tipis mulai dari tengkuk. Jumlah langkah tergantung pada akar, batang dan ujung, dan tergantung pada jenis rambut. The therm piring bervariasi dari 180 ° Celsius untuk rambut terutama disugahi 200 derajat untuk rambut alami, sampai ke 220 ° / 230 ° untuk rambut sangat tahan dan keriting. TRIOXXY membasuh dengan air hangat. Terapkan KELEMBABAN KECANDUAN dan biarkan selama 10 menit. Membasuh KECANDUAN MOISTURE dan kering dengan pengering rambut dan hanya tangan.

**box :** botol 300 ml dan 1000